BASG / AGES Medizinmarktaufsicht Institut Inspektionen, Medizinprodukte & Hämovigilanz Traisengasse 5, A-1200 Wien

Datum:

12.07.2013

Kontakt:

Mag. Roswitha Frieht

Telefon:

+43 (0) 505 55-36203, Fax: -36409

E-Mail:

inspektionen@ages.at

Geschäftszahl: INS-630140-0006-013

Dengue-Virus Antillen sowie Guyana

Sehr geehrte Damen und Herren!

Dem Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen wurde von der französischen Behörde mitgeteilt, dass das Dengue-Virus auf den Antillen sowie in Guyana endemisch ist.

Neusten epidemiologischen Daten zu Folge wurde das Virus auf Guadeloupe durch die steigende Fallzahl epidemisch. Von Ende Mai bis Ende Juni 2013 wurden auf Guadeloupe 191 Dengue-Virus Fälle bestätigt. Mit 4 Juli 2013 stieg die Fallzahl auf 201 bestätigte Erkrankungen.

Um entsprechende Beachtung in den Anamnesegesprächen und Spenderselektionen wird daher gebeten.

Mit freundlichen Grüßen

für das Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen